

Poursuivis pour vols ils disent qu'ils étaient aux champignons

JUSTICE

Un homme et une femme étaient poursuivis pour des faits de cambriolage et tentatives de cambriolage dans le Tarn et à Saint-Pons-de-Thomières. L'homme a été placé en détention pour 18 mois. Il a été condamné à un an de prison, peine à laquelle s'ajoute un sursis d'une précédente condamnation qui a été révoqué à hauteur de six mois. Il affiche un casier judiciaire de 22 condamnations. Sa compagne a, elle, été condamnée à six mois de détention qu'elle pourra faire aménager par un juge d'application des peines. Elle n'était poursuivie que pour le cambriolage d'une maison dans le Tarn.

Avec son compagnon, ils avaient volé une tablette qui a brûlé à leur domicile de Maureilhac. Pour se défendre, ils ont préféré insister sur le fait qu'ils étaient aux champignons et non en train de voler dans une maison : « *Votre histoire de champignons n'a pas vraiment convaincu* », leur a expliqué la présidente du tribunal. Le parquet avait requis, pour l'homme, six mois de détention pour le cambriolage et la tentative, ainsi que la révocation du sursis à hauteur de six mois et enfin une peine de quatre mois de détention pour la femme. Elle peut faire aménager sa peine.

J.-P. A.

Une rave-party a débuté au lieu-dit Sainte-Colombe

RIEUSSEC

Dans la nuit de vendredi à samedi, vers minuit, les habitants des communes de Ferrals-les-Montagnes, de Coumiou-les-Grottes et de Verreries-de-Moussan ont dû composer avec une forte musique. Une rave-party a, en effet, débuté sur la commune de Rieussec, au bord de la Départementale 907, à proximité du lieu-dit Sainte-Colombe, en plein cœur du territoire du Parc régional du Haut-Languedoc.

Avec le fort vent marin, le son a été entendu à des kilomètres à la ronde. Craignant que cette rave ne reprenne ce samedi soir, les membres de l'association « Le son du silence » ont demandé aux autorités « la saisie du matériel de son incriminé, ce qui serait sans nul doute un exemple significatif en ce début de saison des free-party sur notre territoire où les habitants sont excédés. »

Quatre véhicules en feu sur un parking

BÉZIERS Ce samedi matin, aux alentours de 4 h 20, pour une raison, pour l'heure, indéterminée, quatre véhicules ont pris feu sur un parking situé au 72 route de Murviel-les-Béziers. Les voitures étaient entièrement embrasées au moment de l'arrivée des secours sur place. L'incendie a été éteint par les sapeur-pompiers au moyen de deux lances en eau dopée. Les propriétaires des véhicules ainsi que la Police Nationale étaient présents sur les lieux.

La Fédération française du bâtiment se relance à Béziers

ECONOMIE

L'antenne biterroise de la FFB signe son renouvellement en terre biterroise.

Laurent François
lfrancois@midilibre.com

Des élus, le sous-préfet, des professionnels du bâtiment, chefs d'entreprise ou artisans, tous réunis devant les locaux d'un bâtiment flamant neuf et autour d'un appétissant buffet et avec une grosse dose de bonne humeur dans les rangs...

Ce vendredi 5 avril, à Béziers, la Fédération française du bâtiment Hérault (FFB Hérault) avait mis les petits plats dans les grands.

Dès le milieu de matinée, Bertrand Couronne, le vice-président de la structure, chargé du renouvellement de la Fédération sur Béziers, était sur la brèche. C'est avec fierté que dans la foulée, le chef d'entreprise a présenté « la relance » de la section biterroise de la FFB, faisant référence à la grande époque du club de rugby biterrois et ne cachant pas son attachement à l'ASBH.

Au soutien des professionnels

Depuis le mois de septembre, à Béziers, la FFB se repose aussi sur Céline Coffin. Trois jours par semaine, la jeune femme est à l'écoute des adhé-



Les élus, le sous-préfet avec Bertrand Couronne et Gilbert Comos.

rents, la structure étant chargée de les accompagner afin qu'ils puissent faire face, entre autres, aux différents problèmes rencontrés dans leur profession : réajustement des normes techniques, aide juridique, comptabilité, tâches adminis-

150 entreprises dans l'Hérault
Dans l'Hérault, la FFB regroupe

La FFB depuis plus de 50 ans à Béziers

« Historiquement, il y a une antenne à Béziers de la FFB depuis l'époque de la construction du Cap-d'Agde (qui a été lancée au début des années 70, NDLR), explique Bertrand Couronne, vice-président de la FFB Hérault depuis 2018, chargé de relancer la structure biterroise. La fédération a commencé à décliner à Béziers dans les années 2000, l'activité s'étant transportée vers Montpellier où a pris de plus en plus d'ampleur. » Roland Abello, incontournable entrepreneur de Capestang, a été le premier président de l'antenne biterroise. Marc Sin (maçonnerie générale et gros œuvre de bâtiment à Béziers) lui a ensuite succédé.

850 entreprises et 12 600 salariés sur les 26 000 que compte le secteur du bâtiment : « *A Béziers, nous relançons un lieu historique qui a plus de 50 ans, se réjouit Gilbert Comos, le président départemental de la FFB, à la tête d'une entreprise montpelliéraine de gros œuvre comptant plus de 100 salariés. Dans l'Hérault, nous avons la chance d'avoir une métropole comme Montpellier mais aussi des villes, à l'image de Béziers qui évoluent dans un bassin très dynamique. Nous voulons être présents sur tout le territoire, d'où l'importance d'être aussi à Béziers, où il y a une certaine relance depuis quelques années. D'autant que j'ai grandi à Sérignan ! Nous rassemblons essentiellement des PME, mais de grands groupes sont aussi adhérents. Le but est de les accompagner, de leur apporter une vision à moyen et à long terme. J'encourage d'ailleurs toujours l'ensemble des entrepreneurs, dans ce métier qui gère de l'humain, à poursuivre la formation, à faire grandir leurs jeunes salariés car lorsque cela va repartir dans le secteur du bâtiment, il ne faudra pas être coupé des ressources humaines. Ce sont elles qui font la valeur de l'entreprise.* » Gilbert Comos ne cache d'ailleurs pas espérer un équilibre, voire une reprise du secteur d'ici la fin de l'année.

Les professionnels devront l'anticiper, s'adapter au marché et à la conjoncture économique. La FFB sera justement là pour les aider.

La gabarre a été sortie de l'eau

TOURISME

La gabarre de l'office de tourisme a été mise à sec.

Les fortes pluies de la fin du mois de mars n'ont pas épargné la gabarre de l'office de tourisme Béziers Méditerranée, amarrée à Villeneuve-les-Béziers. Ayant pris l'eau et étant partiellement coulée, elle a été remise

à flot avant d'être sortie du canal à l'aide d'une grue et posée sur un camion. C'est l'entreprise Transport Martin Levage qui s'en est chargée, vendredi 5 avril, l'opération ayant nécessité, aussi, l'intervention des services techniques de l'office de tourisme, de plongeurs et d'employés municipaux de Villeneuve. La prochaine étape consistera à faire le point sur les dégâts et à éventuellement réparer l'embarcation.



La vieille gabarre a été grutée puis posée sur un camion.

